

Chômage, Il y a urgence !

Le mépris du gouvernement face au désespoir des chômeurs et des chômeuses est inversement proportionnel à la courbe du chômage.

Après les suicides de chômeurs, les associations MNCP, AC !, Apeis, soutenues par les organisations syndicales SNU-FSU et Solidaires Sud Emploi, ont exigé une rencontre avec M. Sapin.

Reçues le 15 mars, elles n'ont pu que constater une fin de non recevoir de la part du Ministre à leurs revendications d'urgence: arrêt des radiations, moratoire sur les indus, fonds social d'urgence.

L'union syndicale Solidaires soutient les associations de chômeurs-chômeuses dans leur exigence de mesures d'urgence, d'un système d'assurance chômage qui permette de vivre dignement.

La renégociation UNEDIC 2013 comme la conférence sociale de juillet doit intégrer les associations, c'est aussi cela une véritable démocratie sociale.

L'Union syndicale Solidaires soutiendra toutes les actions des associations de chômeurs-chômeuses pour défendre leurs droits et en acquérir de nouveaux.